



Reunión con **Álvaro Marchesi**, secretario general de la OEI

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, mantuvo en la jornada de ayer un encuentro con Álvaro Marchesi, secretario general de la Organización de Estados Iberoamericanos para la Educación, la Ciencia y la Cultura (OEI). Desde mañana y hasta el próximo viernes Salamanca acoge el Congreso Iberoamericano de las Lenguas en la Educación y en la Cultura. El rector destacó en la reunión "la importancia que tiene para la Usal la celebración de esta reunión, con la que se cumple uno de los compromisos gubernamentales de apoyo a la conmemoración del VIII Centenario". / **USAL**

